

NGO

Ramadhan Berkah, Gusriyandi Rifa'i Lakukan Halal Bihalal Bersama Anak Yatim Dan Jompo Dipondok Pesantren Milik Keluarga

Mustika Rahmawati - BUNGO.NGO.WEB.ID

Apr 17, 2023 - 08:30



BUNGO - Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo Gusriyandi Rifa'i mengajak seluruh masyarakat kabupaten Bungo untuk menjadikan ramadhan 1441 Hijriyah Tahun 2023 sebagai momentum untuk memperbanyak ilmu agama dan memperdalam sara kepedulian terhadap sesama.

Bertempat di dusun pelayang kecamatan Bathin II pelayang kabupaten Bungo, Gusriyandi Rifa'i selaku anggota DPRD Bungo 2 periode , serta ketua DPC PDIP Bungo Dan juga bakal calon dapil I tahun 2024 mengunjungi pondok pesantren milik keluarganya bersama anak yatim dan jompo (16/04/2023) dalam rangka berbagi berkah dibulan Ramadan.



Gusriyandi Rifa'i menyampaikan, kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan di bulan suci ramadhan, tidak hanya pondok pesantren yang ada di dusun pelayang tapi juga ponpes - ponpes yang ada di kabupaten Bungo.

" Iya tidak hanya dam bukan ramadhan saja tapi jikalau ada waktu dan kesempatan saya pasti melakukan kegiatan bansos bersama dengan ponpes Anak yatim dan jompo, semoga dengan adanya sedikit bansos bisa meringankan dan dapat membantu untuk mereka ", Ucapnya.



Gusriyandi Rifa'i juga menambahkan, bahwa kegiatan yang dilaksanakan di pondok pesantren milik keluarganya ini sudah menjadi rutinitas selama 20 tahun dan semoga tradisi ini bisa terus dilakukan sampai ke anak cucu cicit dan sambil silaturahmi dengan kerabat.

" Kegiatan ulini bukan hanya sekali duakali, tapi sudah berlangsung 20 tahun , jadi mudah-mudahan kegiatan ini bisa terus kita laksanakan Sampai ke anak cucu dan cicit kita, biar hubungan kerabat juga makin erat dan kita semua mendapatkan berkah dari kegiatan ini ", Katanya.



Disela-sela kegiatan Gusriyandi Rifa'i membagikan THR kepada anak yatim di ponpes milik keluarganya itu.

Ia berharap semoga dibulan penuh barokah ini kita mendapatkan ridho dan juga diberikan kesehatan serta Rizki yang berlimpah, dan saya selaku anggota DPRD Bungo dan ketua DPC PDIP Bungo mengucapkan minal aidzin walfaizin mohon maaf lahir dan batin.

" Ya semoga kita semua mendapatkan berkah dan ridho serta Rizki yang berlimpah dari pa yang telah kita lakukan, dan saya selaku anggota DPRD Bungo dan ketua DPC PDIP Bungo mengucapkan minal aidzin walfaizin mohon maaf lahir dan batin ", Pungkasnya. (MR)